

Compañía folklórica "Nova & Hyuga"

Japón es un archipiélago cuyo número de islas varía, según las estimaciones, entre 6852 y 14 125, siendo las cuatro más grandes Hokkaidō, Honshū, Shikoku y Kyūshū, que representan por sí solas el 95 % de la superficie terrestre del país. El archipiélago se extiende a lo largo de más de tres mil kilómetros. La mayoría de las islas son montañosas, a veces volcánicas.

El pico más alto de Japón, el monte Fuji, es un volcán cuya última erupción tuvo lugar en 1707.



La cultura japonesa está influenciada por la de China y Corea. Pero también es distinta. Las influencias culturales extranjeras se han producido históricamente a través de Corea, debido a su proximidad geográfica. La llegada de los portugueses y, más tarde, de los estadounidenses modificó en cierta medida este sistema cultural. Lo enriqueció.

El grupo «Nova & Hyuga» es uno de los conjuntos de percusionistas japoneses más famosos del mundo. Es conocido por sus espectáculos modernos, que mezclan tradición y innovación. Sus actuaciones incluyen una gran variedad de tambores japoneses, entre los que se encuentran los imponentes «ōdaiko» (grandes tambores), que pueden pesar varias decenas de kilogramos, así como cajas y otras percusiones tradicionales.



La compañía está formada por jóvenes intérpretes de alto nivel. Sus miembros son estudiantes de música y danza de ciclo superior o proceden de un grupo semiprofesional llamado «Drum Nova». Actúan en diversos festivales en Japón, especialmente en concursos nacionales.

Su objetivo es dar a conocer la cultura japonesa a través de espectáculos entretenidos que rompen con los prejuicios sobre los tambores japoneses. En 2022, ganaron el campeonato nacional del Taiko Festival Japan.

Su arte cuenta una historia, a menudo simbólica, que navega entre lo ancestral y lo contemporáneo, y mezcla las tradiciones japonesas con influencias de todo el mundo. La compañía es conocida por su virtuosismo, su potencia rítmica y su capacidad para cautivar al público a través de espectáculos visuales y sonoros impresionantes.

Los tambores japoneses, llamados taiko, ocupan un lugar central en la cultura musical nipona. Existen en diversas formas y tamaños y se utilizan tanto en festivales tradicionales como en espectáculos modernos.

Los taiko suelen estar fabricados en madera, con una piel tensada, y se tocan con unas baquetas llamadas «bachī». Algunos taiko permiten realizar actuaciones espectaculares.



Te emocionarás cuando escuches el taiko por primera vez. Te impresionarán su sonido profundo y potente, su ritmo hipnótico, la perfecta coordinación de los músicos y la forma en que todo el cuerpo participa en la creación del sonido.

Comprenderá que, además de ser un instrumento, el taiko a veces también se considera una forma de meditación o de danza. Esa es toda la magia del espectáculo de la compañía «Nova & Hyuga».

